

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. José Daniel Vega Guerra

Pasaporte en sólo 24 horas
El Dr. José Daniel Vega Guerra, director de Migración, afirma que se han agilizado al máximo los trámites para obtener pasaporte. Actualmente se puede tramitar en sólo 24 horas, haciendo innecesario recurrir a intermediarios.

Filial Cámara Comercio en Sonsonate
Dentro de unos dos meses se fundará en la ciudad de Sonsonate una filial de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador. Ayer al mediodía fueron juramentados 72 socios, y se espera que nuevos integrantes hagan su ingreso. (Inf. Pág. 3).

Red para ventas de frijoles
La Dirección de Comercio Interno del Ministerio de Economía, en coordinación con el IRA, ha establecido una red de venta de frijoles para solucionar el alza del precio que hay actualmente. (Inf. Pág. 2).

Alienta respuesta del público
La forma entusiasta con que el público ha respondido al esfuerzo del artista nacional en la temporada del Gran Teatro REX, indica la Srita. Sonia Barrera, alienta a los patrocinadores y protagonistas de las obras, a seguir adelante.

Diputados alemanes en San Salvador
Diputados socialdemócratas, liberales y "verdes" de la República Federal de Alemania están en San Salvador, para conocer el estado actual de la crisis de El Salvador.

Elecciones el domingo
Para las elecciones a concejos municipales el próximo domingo 24 del corriente, en 7 localidades del país, se integrarán las mesas receptoras de votos con empleados del Consejo Central de Elecciones (Inf. Pág. 3).

Microinformática para ejecutivos
Con el propósito de capacitar al personal ejecutivo de la ANTEL sobre el uso de la microinformática, fue inaugurado un seminario dirigido por el Ing. German Tovar Villarroel, como un aporte de Venezuela para El Salvador.

Objeciones al Código de Salud
Las objeciones de algunos sectores a la aprobación del nuevo Código de Salud, son puramente económicas, pero la mayoría del pueblo salvadoreño está de acuerdo con su aprobación, dijo el Dr. Benjamín Valdez.

Fundación suiza dona medicinas
Medicinas cuyo costo es de un millón 635 mil colones, ha donado la Fundación Armin Mattli, fundada y patrocinada completamente por el señor Armin Mattli, a varias instituciones hospitalarias y de asistencia social. (Inf. Pág. 2).



Srita. Sonia Barrera



Ing. German Tovar Villarroel

Editoriales

La crisis del Seguro Social
El Seguro Social se fundó en el país durante la administración del coronel Oscar Osorio, en la década de los años cincuenta, como una institución de derecho público, que realizaría fines de seguridad social de acuerdo con la Constitución Política. En forma gradual y progresiva, el Seguro Social extendió su protección por todo el territorio nacional, contra los principales riesgos que amenazan a los trabajadores, pensionados y sus dependientes económicos. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Dr. Brito reemplaza al Dr. Morán M.
(Miércoles 20 de abril de 1938). El Dr. José Ciro Brito reemplazará al Dr. Rosendo Morán Monterrosa, en la cátedra de histología, de la Facultad de Medicina. El Dr. Morán M. renunció luego que sus alumnos se declararan en huelga alegando que, "como no le simpatizan" los reprobaría. Solamente un bachiller siguió presentándose a clases, así que el catedrático consideró inútil continuar; dijo que acepta la decisión de ellos, pero lamenta "esa debilidad de buscar lo fácil".

Indice

Nacionales / 2-3
Internacionales / 4-5
Editoriales / 6-7

Sociales / 8-28
Horóscopo / 13
Platillos / 23
Deportes / 30-31

Indicador / 46
Cómicos / 48-50
Clasificados / 51-63
Cines / 64-71

Economía e IRA establecen una red de venta de frijoles

La Dirección de Comercio Interno del Ministerio de Economía, en coordinación con el IRA, ha establecido una red de ventas de frijoles para solucionar el alza del precio que existe actualmente.

Las licenciadas Ana María Bonilla, Directora de Comercio Interno y Sonia Valiente, de la Gerencia Regional, explicaron que desde la semana pasada se ha integrado una red de distribución que cubre a todo el país, por lo que no hay razón para que los consumidores de frijoles paguen un alto precio por la libra.

Camiones del IRA iniciaron desde la semana pasada un plan de emergencia, por medio del cual se está distribuyendo el producto en todos los barrios y colonias de San Salvador.

El precio para el frijol negro es de un colón la libra y el del frijol rojo, 1.60 la libra.

Agregarán las funcionarias de Economía, que la modalidad de venta directa tiene el propósito de evitar al intermediario, que es el que en un momento dado distorsiona el precio

—Pasa a la página 23—

Millón 635 mil colones en medicinas donan al país

Varios hospitales recibirán medicinas, donadas por la Fundación Armin Mattli, de Suiza, por valor de un millón 635 mil colones.

La fundación es patrocinada por el señor Armin Mattli, que a su vez es Cónsul Ad-Honorem de El Salvador en Zurich, Suiza.

La primera obra de la fundación fue en octubre de 1986, cuando el país sufrió el terremoto del 10 de octubre. En tiempo récord, la fundación construyó y donó al Hospital Benjamín Bloom, dos salas con capacidad para 96 camas, con tres cuartos de opera-

ciones cuyo costo fue de 150 mil colones.

En 1987 empieza la construcción de una guardería en la colonia Zacamil que lleva el nombre del señor Mattli, la cual fue inaugurada en diciembre de ese mismo año a un costo de más de un millón de colones.

El costo de mantenimiento de esta guardería es de más de 15 mil colones mensuales y por solamente dos colones diarios, los niños que atiende reciben cuatro alimentaciones diarias, atención médica, enseñanza escolar,

—Pasa a la página 15—

Bases para seguros contra el terrorismo tratará Congreso

Estructurar las bases para poder otorgar seguros contra el terrorismo, se propone el 1er. Congreso de Derecho de Seguros de Centroamérica y Panamá.

Durante conferencia de prensa ayer en la sede del Buró de Convenciones, informaron al respecto dirigentes de empresas que se dedican a esta actividad.

El Lic. Edgardo Emilio Zepeda, la Sra. Rosa Mejía de Marchesini, el Dr. Alejandro Gómez Vides, Presidente de la Asociación Salvadoreña para el Estudio del Derecho de los Seguros

(AIDA); Lic. Ramón Avila Quéhl, Presidente de la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros y el Dr. Jaime Roberto Vilanova, dieron a conocer que del 10 al 13 de mayo próximos, se realizará en esta capital el Primer Congreso de Derecho de Seguros de Centroamérica y Panamá.

Uno de los puntos de mayor trascendencia de dicho evento, manifestaron que es el de examinar las posibilidades de estructurar a nivel regional, las bases para poder otorgar seguros contra el terrorismo, lo cual viene a revo-

—Pasa a la página 15—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

CONGRESO DE SEGUROS. Los señores Lic. Edgardo Emilio Zepeda, Rosa de Marchesini, Dr. Alejandro Gómez Vides, Presidente de la Asociación Salvadoreña para el Estudio del Derecho de los Seguros; Lic. Ra-

món Avila Quéhl, Presidente de las Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguro y Dr. Jaime Roberto Vilanova, informan sobre la celebración del I Congreso CA-Panamá, en que se abordará la creación del seguro contra el terrorismo.